

INFORME SOBRE LOS ABUSOS SEXUALES EN EL ÁMBITO DE LA IGLESIA CATÓLICA Y EL PAPEL DE LOS PODERES PÚBLICOS

Algunas precisiones y correcciones de erratas

Tras la presentación y publicación del *Informe* se recibieron y se detectaron algunas observaciones y erratas que fueron señaladas en un documento en la web del Defensor del Pueblo, en la pestaña específica del *Informe*.

Se trata de las siguientes:

Página 40: donde se lee 'vicario provincial', debe leerse 'superior provincial'.

Página 128: donde se lee 'agustinos', debe leerse 'agustinos recoletos'.

Página 141, nota 47: donde se lee 'Bastante, J.', debe leerse 'Lozano, J.'

Página 183, primera tabla: en la columna donde se lee 'OR2 (gl)', debe leerse 'χ²'.

Página 246: el primer testimonio que aparece en dicha página, que comienza «entramos y me dijo que...» se elimina por no corresponderse con un testimonio auténtico, según la declaración del propio entrevistado. Otras correcciones estadísticas relacionadas con este testimonio se recogen en el documento de ampliación del *Informe*.

Página 502: donde se lee 'Padres Paules también han aportado dos respuestas (Zaragoza y San Vicente de Paul)', debe leerse 'Padres Paules también han aportado dos respuestas (Zaragoza y Barakaldo, Bizkaia)'.

Apéndice B, páginas 692 y 693: se eliminan las líneas correspondientes a los testimonios 359 (a solicitud del informante) y 382 (pasa a aparecer en el anexo digital).